

Les huiles usées au banc des accusés



Au Québec, près de 119 millions de litres d'huile ont été vendus en 2006 et 70 millions de litres d'huiles usagées seulement ont été récupérés. Des quantités énormes d'huiles non-traitées disparaissent ainsi dans l'environnement par combustion sans permis, mise au rebut, élimination au sol ou écoulement par les égouts. Lorsqu'on sait que chaque litre d'huile peut contaminer jusqu'à des milliers de litres d'eau, il y a urgence d'agir! C'est sans compter les millions de contenants d'huiles et les filtres usagés qui ne sont pas récupérés. Heureusement que la situation s'améliore grâce au système de récupération et de valorisation de ces rebuts polluants mis en place par la Société de gestion des huiles usagées.

Saviez-vous que?

Il existe des sites de dépôt sécuritaires, gratuits et accessibles aux citoyens pour les huiles, les filtres et leurs contenants pleins ou vides. À Port-Cartier, rendez-vous à la Déchetterie au 97, boul. Portage-des-Mousses et à Sept-Îles, au Complexe des travaux publics au 601, boul. des Montagnais. Plusieurs garages et détaillants offrent aussi le service de récupération. À vous d'agir!

Pour d'autres Écocapsules et pour la liste des sites de dépôt des RDD, consultez le site web de l'Écopatrouille de la MRC de Sept-Rivières au www.ecopatrouille.org.

